

ニュージーランド語学研修 Day 1-2

厚木高校は、コロナウイルスの影響で中止していた、オセアニアでの語学研修を数年ぶりに再開しました。今回の行先は、ニュージーランド！自然が豊かで、ゆったりとした国です。

3月9日からの2週間、厚高生11人のニュージーランドでの日々を更新していきます😊



10時間弱のフライトののちオークランド空港にて。とってもいい天気です！

Day 1

およそ10時間のフライトで、現地時間の9時頃にオークランド空港に到着しました。長旅で疲れの見える生徒たちでしたが、空港で少し探索してから現地校“Rutherford College”で待つホストファミリーのもとに向かいます。

バスの中ではまず、時計を4時間進めるようガイドさんからお話があり、だんだんと海外にきた実感がわいてきた様子でした。

この日はそのまま解散となり、それぞれホストファミリーと過ごします。



Day 2



現地校で過ごすはじめての1日は出会いが盛りだくさんでした！！
緊張の面持ちで集合した生徒たちはまずマオリの伝統儀式である
「ポフイ」に参加します。マオリ語でのパフォーマンスとスピーチのあと
本校の代表生徒がお礼を述べ、返歌として校歌を披露しました。
厳粛な儀式のあとは、ふるまわれたお菓子をいただきながら、引き続き
ハカを間近で見学させていただき、まさに圧巻のパフォーマンス！
飛び入りでマオリのゲームも体験させていただきました。
その後は、先生にマオリの説明を受けながら学校を探索。
日本とは異なる授業の様子を見学しました。



(右)探索中の様子
(左)杖を落とさずに指示に従うゲーム

* ... * ... * ... * ... * ... * ... * ... * ... * ... * ... * ... * ... * ... * ... * ... *

次の出会いは、これから毎日お世話になる英語レッスンの先生です。
レッスンを終えて一言「今まで教えた日本人学生の中で一番だわ！」と最高の誉め言葉を
いただきました。ALL English の授業ですが生徒は楽しそうに、英語を話していました。

* ... * ... * ... * ... * ... * ... * ... * ... * ... * ... * ... * ... * ... * ... * ... *

最後にして最大の出会いは現地校で一緒に授業を受けてくれるBuddyたちです。
初対面からフランクに話してくれたようで、生徒たちは楽しかったと笑顔で帰っていきました。



→ 出会って数十分でもうなじんぞいます☆

